

## KATA PENGANTAR

Segala Puji Syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya sehingga saya dapat melaksanakan dan menyelesaikan kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Margo Dadi, Kecamatan Jati Agung, Kabupaten Lampung Selatan, yang dilaksanakan pada tanggal 08 Agustus sampai 08 September 2022. Banyak hal yang bertambah selain pengalaman, ilmu, dan juga menambah saudara. Sikap masyarakat yang sangat menghargai, membimbing dan sangat membantu dalam kegiatan sangatlah memotivasi saya untuk melaksanakan setiap program PKPM dengan sebaik-baiknya dan berjalan dengan lancar serta dapat menyelesaikan laporan ini tepat pada waktunya.

Kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan salah satu bagian dari Tri Dharma Perguruan Tinggi. Dalam penyusunan laporan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini disusun berdasarkan hasil PKPM dan syarat guna menyelesaikan pendidikan di Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya. Adapun judul yang diangkat dalam laporan ini adalah **“PENGEMBANGAN STRUKTUR ORGANISASI DALAM USAHA PENINGKATAN SDM DAN OPTIMALISASI APLIKASI E-COMMERCE”**.

Tak lupa pada kesempatan kali ini saya mengucapkan Terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan PKPM ini. Ucapan terimakasih saya sampaikan kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi kelancaran dan kemudahan dari awal kegiatan dan pembuatan laporan hingga selesai.
2. Bapak dan Ibu beserta keluarga keluarga besar yang telah memberikan semangat, doa dan motivasi kepada penulis.
3. Bapak Dr. Ir. Firmansyah YA, M.B.A., M.Sc., selaku Rektor IIB DARMAJAYA.
4. Ibu Susanti, S.E., M.M Ketua Program Studi Manajemen IIB DARMAJAYA

dan selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) yang telah memberikan bimbingan, petunjuk serta saran-saran yang sangat berharga dalam kegiatan PKPM sampai penulisan laporan PKPM.

5. Bapak Noven Fahri, selaku kepala desa Margodadi kecamatan Jati Agung Lampung Selatan, yang telah memberikan izin dan mendampingi saya dalam melaksanakan kegiatan PKPM.
6. Segenap masyarakat Desa Margo Dadi Kabupaten Lampung Selatan yang senantiasa mendukung setiap agenda dan program kerja yang penulis buat.

Semoga amal dan perbuatan baik mereka dalam memberikan dukungan bagi kami mendapatkan balasan Tuhan Yang Maha Esa. Kami berharap banyak Laporan ini dapat berguna bagi mahasiswa yang akan menyusun Laporan PKPM di periode selanjutnya.

Penulis menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kata sempurna baik dari bentuk penyusunan maupun materinya. Kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan untuk penyempurnaan laporan ini akhir kata semoga laporan ini dapat memberikan manfaat kepada kita semua.

Bandar Lampung 08 September 2022

Trivena Uli Nababan